
 

 

一緒に PTA本部を盛り上げて頂ける、 

お父さん・お母さんを大募集 

PTA本部の活動に関して説明会を開催致します。 

お時間がある方、話を聞いてみたい方は、暖かくし

てお越しください。お待ちしています！ 

日時：2022年 12月 22日（木）9時より 

場所：行徳小学校会議室（3号館 1階） 

 

 

 

 

 

 

 

早いもので今年も残すところあとわずか、もうすぐ冬休みに入ります。事故や怪我なく、元気に楽し

い冬休みを過ごせるように、ご家庭で休み時間中の過ごし方について確認をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早いもので、令和 4年も 40日を切り、年の瀬近づいてまいりました。 

今年も 1年間、PTA本部役員及び、専門委員の皆さまには、行徳っ子のためにたくさんのお力添えを賜り、 

誠にありがとうございました。 

 さて、過日 10月 29日土曜日の「創立 150周年記念行事」では、たくさんの催し物を企画・運営くださいま

した。行徳っ子の様子を少しご紹介すると、オープニングの「行徳神輿」は、「迫力が凄い！」と、本物の重

い神輿を縦横無尽に、行徳独特の 3種類のもみ方で扱う大人神輿に圧倒されました。ラッピングバスでは、バ

スの近くで見学でき、「ぼくの夢、見つけた！」と大喜びでした。PTA祭り委員会主催の「タイムカプセル」 

では、各学年代表が緊張しながらも、インタビューに答えたり、素晴らしい宝箱やフィナーレの動画を鑑賞し

たり、感動していました。サプライズゲストの世界のポケモンの声優さんが登場すると、行徳っ子は大興奮、

大病をした入院生活の中で、俳優を諦め、声優を目指したこと、行徳っ子の将来を勇気づける言葉など、とて

も素敵なお話が聞けました。PTA「150周年実行委員会」の皆さまには、本当に素敵な催し物に、改めて、感謝

申し上げます。 

 

 

 10 月 29 日の行徳っ子祭りは皆さんのご協力で子供たちの記憶に残るような盛大な祭りが開催でき、PTA 本

部役員をはじめ、行徳っ子祭り委員の方のご尽力で開催出来たと感じます。 

また、次年度に向けて本部役員の募集方法も変えていますが、選考については難しい状況ではあります。 

150周年を迎えて実施できた行徳っ子祭りは PTA活動をやりながら、先生や保護者と協力して知恵を出し合い
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行徳っ子祭りでのスペシャルゲスト登場の様子や

祭りの内容について、公式 LINE にて 2 分くらいの

ショートムービーが公開されています！ 

 公式 LINEに参加していない方がいましたら、 

是非参加していただきムービーを視聴してみてく

ださい！！ 

 http://lin.ee/fyFpHz8このリンクをコピーして 

インターネットブラウザーで開く。 

 

http://lin.ee/fyFpHz8


子供たちのために何かできないかを考えて実現できたことであります。このような流れを今後も引き継いで

いけるように、学校をよりよく楽しくする活動にご協力いただける方に参加して頂きたいです。 

 

・各委員からの現状報告 

＜少年補導委員＞ 

11 月は列車パトロール期間として例年は電車に乗ってパトロールをしていますが、今年度は駅周辺でのパ

トロールのみとし、妙典駅、行徳駅を中心に実施しました。 

少年センターより自転車の無灯火運転の連絡がきています。無灯火運転は保護者と一緒でも危険な運転とな

ります。元々ライトがついていない子供用自転車をそのまま乗っているケースもあるようです。 

100円均一のお店でも気軽に取り付けられるライトが販売されています。 

暗くなる時間が早くなっているためライト点灯は早めに行って頂くようお願いします。 

＜選考委員＞ 

 ２次募集の案内を紙面で配布し、話を聞いて見たいという方が数名参加いただける見込みです。 

 定員に達しない場合は募集を再度かけることになり、本部の方と協力しながら調整していく予定です。 

＜ベルマーク委員＞ 

10月、11月はベルマークの仕分けを学校で実施しました。11月にベルマークの集計について手紙を配布

したところ 180 人以上が参加表明をして頂きました。ベルマークを児童から保護者に渡してもらえるよう

に手配をするのですが、180人に分けるのは困難なため、一部お断りをする事も含め調整を進めていきます。

来年度に向けては、学校と家での作業について募集の仕方は改善できると思うので、改善点について話し 

合って引き継ぎたいと考えています。 

回収方法の変更について 

  （変更前）毎月 1日にベルマークの回収袋により回収 

  （変更後）特定の回収日は設けず、都度児童持参 

  学校と PTA本部の方と検討した結果、毎月 1日の回収袋を無くして都度回収とし、ある程度集まったら各

クラスのベルマーク係が大きい回収ボックスに移動する形にします。一方、ベルマークの回収率が下がって

しまわないよう、マチコミで定期的にベルマーク回収のアナウンスをすると共に、オープンスクールの際に

も同様にアナウンスを行います。なお、学級で用いる回収ボックスは既に届いているため、新しい形での開

始時期を先生方と調整して進めていきます。 

＜家庭教育委員＞ 

第 2回講座は 150 周年記念講座として 10 月 21 日に行徳郷土文化懇話会の田中愛子さんを講師に迎え、「行

徳の歴史を知ろう」の講座を開催しました。行徳小学校の昔の話などが聞けて有意義な時間だったと思います。

次回は 1月に実施予定ですので、12月にマチコミで詳細配信予定です。 

＜行徳っ子祭り委員＞ 

10月 29日に行徳っ子祭りイベントとしてタイムカプセルを実施できました。 

初めての試みで、手探りで準備などしましたが、みなさんのご協力もあり無事に終えることができました。 

＜150周年委員会＞ 

  150 周年記念で花壇の植え込みを計画しています。12 月中旬頃に花壇を整える準備ボランティアを募集

しますので、興味ある方、日程合う方はご参加ください。また、現在 150周年の記念誌を作成中です。家庭

教育学級で実施した対談の様子など盛りだくさんの内容となっています。また、2 月の創立記念日（2/16）

に記念式典を実施予定です。 

次回の PTA評議員会は 3月 2日(木)本年度最終です。 


